
7 Pièces

220 m²

Réf. CAN220016

3 290 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Face à la  mer,  idéalement  située à  quelques minutes du Vieil  Antibes,

des  plages  et  de  toutes  les  commodités,  cette  magnifique  propriété

bénéficie d'une vue mer de toutes les pièces.Offrant une surface totale

d'environ  220  m²,  la  villa  comprend  au  rez-de-jardin  un  vaste  séjour

avec  salle  à  manger  s'ouvrant  sur  une  belle  terrasse,  une  cuisine

entièrement équipée, une buanderie et les toilettes.A l'étage se trouvent

deux chambres avec leurs salles de bains en suite,  un dressing,  deux

autres  chambres,  une  salle  de  douches  et  les  toilettes.Agréable  jardin

complanté d'environ 1200 m² est agrémenté ...

Facing the sea and ideally located for the Old Town of Antibes, the beaches and all

amenities,  this  magnificent  property  benefits  from  a  sea  view  from  every  room.A

villa  of  a  total  area  of  approximately  220  sq  m,  features  on  the  ground  floor  a

spacious reception room with dining area, opening onto a beautiful  terrace, a fully

equipped  kitchen,  a  laundry  and  a  guest  cloakroom.The  first  floor  includes  two

bedrooms  with  en  suite  bathrooms,  a  dressing  room,  two  further  bedrooms,  a

shower  room and  a  toilet.Landscaped  grounds  of  approximately  1,200 sq  m are

complemented by a swimming pool, a pool ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
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